



RAMÓN OJEDA MESTRE

## Cambios en el Gabinete

**A** comparación de su antecesor, Felipe Calderón es un hombre preparado cultural y académicamente con preparación universitaria buena. Estudió la carrera de derecho en una escuela con acreditado prestigio: la Libre de Derecho y que es, después de la UNAM, la de mejor formación de juristas. No fue un mal estudiante, como otros que pretenden llegar a esa grave responsabilidad, ni estudió en una escuela de cuarta, ni se dedicó a la francachela o a la farándula siendo estudiante. En ese plantel si eres reprobado en una asignatura vas para fuera.

Sus compañeros de esa época dicen que su actual esposa y él eran lo que se dice en la jerga juvenil, "mataditos" esto es, dedicados al estudio. Eso explica en parte que haya tenido una buena carrera legislativa federal, indispensable para quien aspire a dirigir la nación, una sólida trayectoria partidista y una aceptable en el Ejecutivo federal, cosa que no tuvo Fox y eso se reflejó en sus barbaridades y tropelías. Un jefe de Estado no debe ser inculto, soberbio, pagado de sí mismo o frívolo. Ni siquiera Hitler era inculto, hasta música y arquitectura había estudiado. Díaz, Hidalgo y Benito Juárez, hablaban dos o tres idiomas. Cárdenas tuvo una excelente preparación.

Su formación de estudiante acucioso, con buenas calificaciones y sólido criterio jurídico, aunque sea neoliberal, e incluso con posgrado que ayuda a desaldeanizarse o desprovincianizarse mentalmente, le han de servir ahora que ejerza las facultades que Constitución y Ley de la Administración Pública le otorgan para designar a integrantes de su equipo, al que identificamos en el pedlaje al que pertenecemos él y el suscrito, como "el Gabinete".

Parte de los problemas que padecemos, como los de inseguridad pública, desempleo y marginación, corrupción, deterioro ambiental, alcoholismo y drogadicción, diabetes u obesidad, la desintegración familiar, agudización de la dependencia y subordinación al extranjero, etcétera, se deben a la ineficiencia de algunos integrantes del "Gabinete" de los últimos tres sexenios, incluido éste.

La verdad, no ha sido afortunado en sus decisiones para designar a sus "colaboradores" o con los que le impuso el agreste y malhadado Fox o los que negoció malamente y allí están los ejemplos. El ineficiente secretario de Medio Ambiente a pesar de ser aparentemente

una buena persona y al que rebasan impudicamente el del Agua el iletrado de la Profepa o el de la Conanp, el de Economía actual, ya que al anterior él mismo lo quitó, el de la Reforma Agraria, el del Trabajo, el de Hacienda y Crédito Público que ha resultado nefasto, el de Salud absolutamente ineficiente para prever la crisis de influenza

Continúa en siguiente hoja



porcina y sólo atinó a rebautizarla y a sumergir al país en una psicosis colectiva absurda y onerosísima. En Educación Pública la situación ha sido dramática por la forma en que la negativa Josefina Vázquez dejó hecha pedazos la dependencia por su inexperiencia e ignorancia y falta de atención al sindicato, aunque ya había destrozado la Secretaría de Desarrollo Social por usarla para las elecciones del 2006 y ahora el pobre de Ernesto Cordero no sabe ni cómo resucitarla cuando más la necesitamos.

Con un día que se parara Calderón en la terminal de Taxqueña, la Tapo o en el Aeropuerto de las sinvergüenzadas del DF, o tuviera que ir al baño en uno de los "autobuses de lujo" que circulan en el país, o en una gasolinera de la carretera, cesaría de inmediato al de Comunicaciones. El broncón es que no sólo tiene que cambiár a los frustráneos ministros o secretarios de despacho, sino que en estos reacomodos ha de incluir al fracasado director de Pemex del IMSS y de la CLFC o el de Banobras y Nafinsa. Peor aún, tiene que ubicar al candidato del PAN a la presidencia. Ojalá lo pudiéramos ayudar.

*rojedamestre@yahoo.com*

*Con un día que se parara Calderón  
en la terminal de Taxqueña o  
tuviera que ir al baño, en uno de los  
"autobuses de lujo" que circulan en  
el país, cesaría de inmediato al de  
Comunicaciones*